



Echange avec l'Allemagne, printemps 2011

publié le 27/01/2011 - mis à jour le 28/01/2011

Un échange franco-allemand a lieu tous les deux ans. Deux échanges précédents en Autriche (Styrie) ont eu lieu : printemps 2001 et 2003. L'échange avec Braunschweig a eu lieu au printemps 2005, au printemps 2007 et au printemps 2009. Echange du printemps 2011 : L'échange aura lieu avec un (...)

> suite

Un échange franco-allemand a lieu tous les deux ans.

Deux échanges précédents en Autriche (Styrie) ont eu lieu : printemps 2001 et 2003. L'échange avec Braunschweig a eu lieu au printemps 2005, au printemps 2007 et au printemps 2009.

Echange du printemps 2011 :

L'échange aura lieu avec un établissement scolaire allemand (Braunschweig ou Brunswick en Basse-Saxe). Cet échange est commun avec les collèges de Lussac les Châteaux et Charroux en raison des petits effectifs d'élèves germanistes français.

Thème du projet : Création d'un guide touristique bilingue sur la région pour jeunes.

Dates :

Période et durée du voyage des élèves français à l'étranger : du 08 au 16 avril 2011, hors vacances, 7 jours sur place

Période et durée du voyage des élèves étrangers en France du 04 au 10 juin 2011, hors vacances, 7 jours sur place

Voir en ligne : SITE de l'échange 2010-2011

Portfolio



Document joint

 [Aide à la mobilité internationale des élèves 2010-2011."doc L'Isle Jourdain](#) (PDF de 158.9 ko)